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AGENDA COM O MAPA – CRÉDITO RURAL E PREVENÇÃO DA INFLUENZA AVIÁRIA  

Nesta terça-feira (4) o Ministro da Agricultura e Pecurária, Carlos Fávaro, esteve reunido com 

o Presidente do Sistema Ocepar, José Roberto Ricken, e com o Secretário de Agricultura, 

Norberto Ortigara. Na oportunidade, o Sistema Ocepar destacou a preocupação com a 

garantia de recursos ao plano safra e a importância de políticas públicas voltadas a 

investimentos, especialmente para armazenagem de grãos.  

Durante a agenda em Brasília, o Presidente do Sistema Ocepar também participou da reunião 

do Sistema Estadual de Agricultura (Seagri) e da Secretaria de Defesa Agropecuária do 

Ministério da Agricultura e Pecuária, para discutir ações de prevenção à influenza aviária, bem 

como questões sanitárias importantes para acesso a novos mercados para exportação de 

proteína animal paranaense. Também participaram das agendas a Superintendente do 

Sistema Ocb, Tania Zanella, e o médico veterinário do Sistema Ocepar, Alexandre Monteiro. 

 

GOVERNADOR E REPRESENTANTES DO GOVERNO PARTICIPAM DA AGO DA OCEPAR 

O governador Ratinho Júnior esteve presente na Assembleia Geral Ordinária (AGO) da OCEPAR 

que reelegeu José Roberto Ricken como presidente do sistema. Na ocasião o governador 

reforçou a importância do cooperativismo para o estado do Paraná ressaltando que “O Paraná 

tem o maior número de cooperativas do Brasil, além das maiores. O setor gera emprego, renda 

e investimentos, ajudando fortemente a impulsionar a economia”. Reforçou que “no Paraná, 

a OCEPAR é uma entidade que participa das decisões em áreas estratégicas como logística, na 

questão ambiental, no planejamento hídrico do Estado, além do agronegócio, que é uma 

grande referência”. O governador aproveitou para anunciar um pacote de investimentos em 

infraestrutura viabilizado com recursos do estado, que segundo ele, corresponderá ao maior 

programa de investimento da área na América Latina. Participaram também da solenidade, o 

vice-governador Darci Piana, o chefe de gabinete do governador Darlan Scalco, os Secretários 

de estado Norberto Ortigara da Agricultura e Abastecimento, e Ricardo Barros, de Indústria, 

Comércio e Serviços. O G7 esteve representado pelo atual coordenador e presidente da 

FACIAP, Fernando Moraes, pelo presidente da FAEP, Ágide Meneguette, e pelo presidente da 

ACP, Antônio Gilberto Daggerone.   
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OCEPAR PARTICIPA DE REUNIÃO DO G7 PARA DISCUTIR A CONCESSÃO DE RODOVIAS NO 

PARANÁ 

Na última segunda-feira dia 03/04, integrantes do G7, grupo que reúne entidades do setor 

produtivo do Paraná, se reuniram com parlamentares da bancada federal e representantes do 

governo do estado, para discutir a nova modelagem do pedágio. O tema da reunião girou em 

torno do debate sobre modelo de garantias de obras para as rodovias, entre o aporte e o 

caução. O G7 cobrou celeridade ao processo, mas chamou a atenção para a necessidade de 

elaborar um modelo que dê segurança jurídica para a garantia das obras. O grupo pede para 

que a licitação do novo pedágio seja lançada até 15 de abril deste ano. O deputado Toninho 

Wandscheer (PP-PR), coordenador da comissão de parlamentares federais do Paraná criada 

para discutir o pedágio, disse que as negociações estão avançadas e que levará os resultados 

da reunião para o Ministério dos Transportes, em Brasília. Também participaram da reunião, 

o Senador Sergio Moro e os Deputados Federais Sandro Alex, Diego Garcia, Marco Brasil e Aliel 

Machado, bem como o vice-governador, Darci Piana, além do Secretário de Infraestrutura e 

Logística, Fernando Furiatti, e do Secretário de Indústria e Comércio, Ricardo Barros. A 

OCEPAR esteve presente na reunião representada pelo presidente José Roberto Ricken, pelo 

superintendente da FECOOPAR, Nelson Costa, e pela coordenadora de Relações 

Parlamentares, Daniely Andressa da Silva. 

 

SECRETÁRIO DE ESTARIO DE ESTADO DE CIÊNCIA E TÉCNOLOGIA SE REUNE COM TÉCNICOS 

DA OCEPAR 

O secretário de estado de Ciência e Tecnologia do estado do Paraná, Aldo Bona, reuniu-se com 

técnicos da Gerencia de Desenvolvimento Técnico (GETEC) da OCEPAR, para tratar de 

parcerias do setor com a Agencia de Desenvolvimento Regional Sustentável e de Inovação 

(AGEUNI). A agência criada para estimular o desenvolvimento regional e sustentável com 

fundamento no conhecimento gerado pelas instituições Estaduais de Ensino Superior – IEES, 

pretende organizar comitês regionais para coletar demandas para estimular parcerias entre 

Universidades e o setor produtivo.  


